

2023/133

Nouméa, le 17 mai 2023

« JOURNÉE INTERNATIONALE DES FAMILLES » SAMEDI 27 MAI DE 9H À 12H ET DE 13H À 16H À LA MAISON DE LA FAMILLE

Chaque dernier samedi du mois, une journée ludique et festive est organisée à la maison de la Famille. À l'occasion de la Journée internationale des Familles, des animations autour du jeu seront proposées gratuitement.



Samedi DÉCOUVERTES
JOURNÉE INTERNATIONALE DES FAMILLES
SAMEDI 27 MAI
9H à 12H & 13h à 16H

UN ESPACE photo en famille
ATELIER fabrication de marionnettes
ATELIER sculpture sur savon
ATELIER dessin manga
JEUX DE Molki et palets bretons
ACTIVITÉS artistiques
ACTIVITÉS sable coloré
JEUX d'empreintes mains et pieds
UN ESPACE sensoriel
LECTURE DE contes

Avec le soutien financier de l'État et de la province Sud

RÉPUBLIQUE FRANÇAISE
Liberté Égalité Fraternité
PROVINCE SUD

Maison de la Famille

Ville de NOUMÉA
Nouméamaville noumea.nc

AU PROGRAMME

► Le matin :

- De 9h à 11h30 : espace photos en famille
- De 9h15 à 10h15 : fabrication de marionnettes (à partir de 3 ans, accompagné d'un parent)
- De 10h30 à 11h30 : fabrication de marionnettes (8 ans et plus)
- De 10h à 10h30 et 10h45 à 11h15 : lecture de contes (à partir de 3 ans, accompagné d'un parent)
- De 9h à 11h30 et 13h à 15h30 : espace sensoriel
- De 9h à 11h30 : atelier art aborigène (à partir de 3 ans, accompagné d'un parent)
- De 9h à 11h30 : atelier dessin manga (8 ans et plus)
- De 9h à 11h30 : jeux de molki et palets bretons (8 ans et plus)
- De 9h30 à 11h30 : atelier sable coloré (à partir de 5 ans, accompagné d'un parent)

► L'après-midi :

- De 13h à 14h et 14h à 15 h : sculpture sur savon (8 ans et plus)
- De 13h à 15h30 : espace sensoriel
- De 13h30 à 14h30 : Dobble géant (8 ans et plus)
- De 14h30 à 15h30 : Time's up, jeu d'ambiance et d'équipes dans lequel les joueurs se font deviner des personnages célèbres réels ou fictifs (8 ans et plus)
- De 13h30 à 14h30 : grand jeu pieds-mains (à partir de 4 ans, accompagné d'un parent)
- De 13h à 15h30 : espaces ludothèque et bougeothèque

LA JOURNÉE INTERNATIONALE DES FAMILLES

L'Assemblée générale de l'ONU a décidé le 20 septembre 1993 que le 15 mai de chaque année marquerait la Journée internationale des familles (résolution 47/237).

Cette journée est l'occasion de mieux faire connaître les questions relatives à la famille ainsi que les processus sociaux, économiques et démographiques qui affectent les familles.

Dans de nombreux pays, elle offre l'occasion de mettre en lumière différents points d'intérêts et d'importance pour les familles. Les activités comprennent des ateliers et des conférences, des programmes radio et télévisés, ainsi que des programmes culturels liés à ces questions.

INFORMATIONS PRATIQUES

Samedi 27 mai, de 9h à 12h et de 13h à 16h.

Maison de la Famille. 7, rue Eugène-Levesque, Rivière-Salée. Tél. : 46 63 71.

Les enfants de moins de 8 ans doivent être accompagnés d'un adulte

Entrée libre et gratuite dans la limite des places disponible.